

ACONSEJAN
no hacer el B. Nacional
en la Ave. del Puerto
en 45# de Avell
Tiene poca firmeza el terreno
para el tipo de edificación que
se intenta. Renuevan iniciativas

En los centros oficiales se ha conocido que el proyecto de realizar el edificio para el Banco Nacional en la Avenida del Puerto ha sufrido una variación, ya que se afirma que el informe de los técnicos que han venido realizando trabajos sobre la calidad del terreno y su profundidad aconseja que se desista de tal proyecto, por la poca firmeza que esa zona ofrece para hacer el tipo de edificación que se pretende.

La profundidad en los cimientos del edificio en la zona de la Avenida del Puerto, además de hacer altamente costosa la obra obliga a determinados trabajos que desearan su ejecución.

De manera extraoficial se ha conocido que la alta dirigencia del Banco Nacional hace gestiones para lograr, como desde un principio se proyectó, ejecutar el edificio del Banco Nacional en la manzana de terreno comprendida por las calles de Obispo, San Ignacio, O'Reilly y Mercaderes, o sea al costado del Palacio Municipal. Se trata de que los organismos que se opusieron a la ejecución de la referida obra en tal zona hagan ciertas consideraciones al proyecto y coordinando su formación se llegue a la conclusión definitiva de ejecutarlo en tal sitio.